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Законодательно закрепленное право на необходимую оборону представляет собой реализацию в законе естественного пра-
ва человека. И такое законодательное решение характеризует закон как справедливый и гуманный. Но нормативное решение 
воплощения этого права в современном Уголовном кодексе РФ оставляет желать лучшего. Некорректность формулировок, 
долженствующих обеспечить правомерность защиты, приводит к дискредитации предоставленного права, в связи с чем необ-
ходимо исправить создавшееся положение путем новеллизации нормы, обеспечивающей реализацию естественного права че-
ловека.
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The legally enshrined right to necessary defence is the implementation of natural human rights in the law. And such a legislative 
decision characterizes the law as fair and humane. But the normative solution for the embodiment of this right in the modern Criminal 
Code of the Russian Federation leaves much to be desired. The incorrectness of the wording, which should ensure the legality of 
protection, leads to the discrediting of the right granted, in connection with which it is necessary to correct the situation by novelizing 
the norm that ensures the realization of natural human rights.
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